6月に入り、暑い日が多くなってきました!! 子ども達は、この時期にしかできない遊びを少しずつ楽しんでいます。

この日は氷と水風船で遊びました。初めは、大きな氷や水風船を見て戸惑っていた子ども達でしたが、慣れてくると触り方も大胆になりニコニコ笑顔もいっぱい見られました!持っていた水風船が急に割れてビックリ(゜Д°)し、泣きだす姿がとってもかわいかったです!!





泥んこ遊びにも挑戦しました!







帰りに、1ヶ月ほど保育園で一緒に過ごしたカエルさんとお別れをしました。フェインスの向こう側に跳ねていくカエルの姿を、子ども達はいつまでも眺めていました。

時の記念日に合わせて、カエルさんの時計を作りました。クレヨンで色塗りをした後、数字が書いてあるシールとカエルさんの目も貼りましたよ

○





このカエルさん、ゆらゆら♪揺れるんですー



この日は、園を訪問してくれていた、大江たっち小規模保育園の園長先生に出来上がった作品を見てもらい、「上手にできたね!」といっぱい褒めてもらいました!池に作ったカエルさんを置いて、満足気な子ども達でした





近くの田んぼまで、生き物を探しに散歩に出掛けました。



先生が捕まえたおたまじょくし(°°)~に、みんな興味津々です!!



近くのグランドで Tea time!!



歩道橋の上り下りも上手になりました



